

<ルーキー> 12月13日

12月13日に豊田市民文化会館で豊田市として初開催になる「ルーキー・オブ・ザ・イヤー in LOCAL 豊田市大会」が開催され、トヨタケ工業株式会社からは遠藤颯さんが出場してくれました。そして、栄えある「地域課題解決賞」を受賞しました。本人は大賞を取って全国大会を狙う気持ちで頑張っていましたが、多くの視聴者、そして同じく出場したルーキーたちの中では先輩格として賞賛を受け、大変なチャレンジを達成して本当に良かったと思います。

このイベントを紹介された時、私は遠藤さんに自分の仕事はひけらかすためにやっているのではないから無理しなくてよいよとお話ししたのですが、彼がこれまでの取り組みの集大成として自らの意志で臨んでくれました。そして、彼がプレゼンで発表した自分の仕事と人生を通じた経験談から「仲間を探しています！」という、ストレートなメッセージをこのイベントを通じて全国に発信したんだと私も後から気づかされました。このイベントの為に、特別な稽古をプロの方につけていただいて、「伝える力」が本当にいたと思います。ただ与えられた仕事をこなすだけではなく、やりがいをもって仕事に向き合っていく事が地域課題解決にもなっているというとてもふさわしい受賞だったと思います、遠藤さん、お疲れさまでした！

